

Presse-Information

Schwarzenbek, 23.04.2019

**Startschuss freigegeben – Raiffeisenbank eG
öffnet die Türen der neuen Geschäftsstelle in
Schwarzenbek**

Schwarzenbek, 23.04.2019 – Am 16. März 2019 war es endlich soweit. Die neue Geschäftsstelle der Raiffeisenbank eG in Schwarzenbek hat ihre Türen geöffnet. Die Begrüßung der geladenen Gäste erfolgte durch den Aufsichtsratsvorsitzenden Norbert Brackmann. In seinen Worten legte er besonders Wert auf die durch den Neubau der Filiale erweiterte Kundennähe und -bindung. Anschließend folgte die Bürgermeisterin von Schwarzenbek Frau Ute Borchers-Seelig. Sie betonte in ihrer Festrede den prädestinierten Standort in der Innenstadt und das positive Erscheinungsbild der neuen Geschäftsstelle in direkter Nachbarschaft zur Stadtverwaltung. „Zufriedene Kunden sind die Grundlage unserer Existenz“ – so der Vorstand Thomas Göthling in seiner Rede. Bei einem servierten Flying-Bufferet wurden nette Gespräche geführt. Dann kam der Höhepunkt der Veranstaltung, der symbolische Schlüssel wurde von Herrn Göthling an den neuen Geschäftsstellenleiter Hendrik Alms übergeben.

Alte Wache 17
21481 Lauenburg/ElbeIhr Ansprechpartner:
Frau Jenny KockTelefon: 04153 5904-423
Telefax: 04153 5904-900
jenny.kock@raibalauenburg.de
www.raibalauenburg.de



Der Startschuss für den „Tag der offenen Tür“ war somit offiziell freigegeben! Bei typisch norddeutschem Wetter konnte sich mit einer warmen Kartoffelsuppe gestärkt werden. Das Highlight an diesem Tag: Die 24-Stunden-Schließfachanlage. Bei jedem Öffnen des Schließfachs wartete ein kleiner (Schoko-)Goldbarren auf die Gäste. Nicht zu vergessen, das Gewinnspiel. Die Raiffeisenbank eG verlor 3 Gutscheine in einem Wert von insgesamt 350,00 EUR. Die Gewinner freuten sich sehr über die Gutscheine.

Die Einnahmen aus dem Losverkauf und dem Suppenverkauf beliefen sich auf stolze 277,00 EUR. Die Raiffeisenbank eG freut sich, den Betrag auf 500,00 EUR aufzurunden und im Rahmen einer Spende diese an das regionale, gemeinnützige Unternehmen Louisenhof gGmbH zu übergeben.

Die Raiffeisenbank eG bedankt sich für das zahlreiche
Erscheinen an diesem Tag. Sie freut sich sehr, dass Sie die
Eröffnung mit vielen Gästen in einer tollen Atmosphäre
feiern durfte.